



## **Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 05.05.2021 – Auszug aus Drucksache 18/15764 –**

### **Frage Nummer 2 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Christoph  
Maier**  
(AfD)

Vor dem Hintergrund eines vom Landtag angenommenen Dringlichkeitsantrages der Fraktion der Freien Wähler (Drs. 18/10348) zur Einführung eines Runden Tisches zur Bekämpfung von Corona und der im Antrag bestimmten Festlegung, dass der Runde Tisch engmaschig mit dem Parlament zusammenarbeiten und dieses informieren soll, frage ich die Staatsregierung, wie oft der Runde Tisch bisher getagt hat, inwiefern er das Parlament bisher informiert hat bzw. mit dem Parlament zusammengearbeitet hat und wie ansonsten die aktuelle Lage des Runden Tisches ist?

### **Antwort der Staatskanzlei**

Der interdisziplinär aufgestellte Runde Tisch Corona hat bislang zweimal im digitalen Format getagt. Die gewonnenen Erkenntnisse und Impulse fließen in die Bewertung der aktuellen Lage und die Entscheidungen über weitere strategische Maßnahmen zur Eindämmung der Coronapandemie ein. Dazu erfolgt regelmäßig die Zusammenarbeit und die Einbindung des Bayerischen Landtags im Rahmen der regulären parlamentarischen Verfahren.